



Credit: Andreas Heddergott / TUM

DEUTSCH:

Schon als Formel-1-Weltmeister hat Nico Rosberg gezeigt, was sich mit viel Mut, Willenskraft und Ausdauer erreichen lässt. Beflügelt durch dasselbe Engagement befasst er sich nun schon seit einiger Zeit als Investor mit der Förderung Start-ups mit besonderem Fokus im Bereich Nachhaltigkeit und Innovation.

Das passt natürlich perfekt zur TUM, die gemeinsam mit der UnternehmerTUM und den TUM Venture Labs ein europaweit führendes Innovationsökosystem für nachhaltige Transformation aufbauen wollen. Ich habe mich mit Nico Rosberg an der TUM austauscht – und ich hatte den Eindruck, dass die gedankliche Offenheit und die unternehmerischen Taten unserer Studierenden und Wissenschaftstalente ihn wirklich beeindruckt haben.

Ich bin sicher, dass wir gemeinsam noch viel für eine nachhaltigere Zukunft bewegen können...

#NicoRosberg #Formel1 #Weltmeister #Mut #Willenskraft #Ausdauer #Investor #Startups #Nachhaltigkeit #Innovation #TUM #UnternehmerTUM #TUMVentureLabs #Innovationsökosystem #nachhaltigeTransformation #gedanklicheOffenheit #unternehmerischeTaten #ZukunftGestalten #GemeinsamFürNachhaltigkeit

ENGLISH:

As Formula 1 world champion, Nico Rosberg has already shown what can be achieved with a lot of courage, willpower, and perseverance. Inspired by the same commitment, he has now been involved for some time as an investor in promoting start-ups with a particular focus on sustainability and innovation.

Of course, this is a perfect fit for TUM, which, together with UnternehmerTUM and TUM Venture Labs, wants to build a leading European innovation ecosystem for sustainable transformation. I had an exchange with Nico Rosberg at TUM, and I got the impression that he was really impressed by the openness of thought and the entrepreneurial deeds of our students and scientific talents.

I am sure we can still achieve a lot together for a more sustainable future...